
 

 

 

 

 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年３３３３月月月月７７７７日日日日（（（（水水水水））））    予定予定予定予定】】】】    

 

１１１１．．．．通通通通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) いじめ対策について 

  ① 現状と課題及び対策・対応等について 

  ② ＳＮＳを活用した相談体制の導入について 

 (2) 学校現場における業務改善に係る取り組みについて 

  ① 通級指導教室について 

  ② 部活動指導員について 

(3) 百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録に向けた取り組みにつ

いて 

  ① 景観づくり推進事業について 

   ア 現状について 

   イ 推進事業について 

 

２２２２．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議議議議員員員員 （一問一答） 

 (1) 観光行政について 

  ① ＤＭＯの設立に関し、連携型とせず単独とした理由と、主たる

目的の方向性及びＫＰＩ並びにその手法について 

  ② ＤＭＯの設立に関連し、浅野家住宅の取得とその具体的活用策

は。 

(2) 教育について 

  ① 幼・小・中のそれぞれの段階での英語教育の推進と、それに伴

う人的配置及び予算のあり方について 

② 小・中学校における新聞の配置状況と教育活動としての活用に

ついて 

③ チャレンジテストの評定について 

 ア 市内中学校での内申点の評定修正の有無について 

 イ 本来の内申点とはどうあるべきか、市教育委員会としての認

識について 

 (3) 防災対策について 

  ① 昨年 10 月の石川浸水に対する災害復旧費に関し、国の交付金措

置の交付率と金額について 

  ② 新たな防災対応の運用や関係法令の改正、国の提言に沿った地

域防災計画の見直しについて 

 (4) 都市計画について 

  ① 生産緑地法の改正に基づく対応について 

  ② 人口減と地域活性化から見た市街化調整区域のあり方について 

 (5) 行政の自己評価について 

  ① これまでのＰＤＣＡサイクルの具体的な取り組みについて 

  ② 政策策定時の目標値の設定について 

 

３３３３．．．．竹竹竹竹    本本本本    真真真真    琴琴琴琴    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 教育環境について 

  ① 中学校のエアコンの運用状況は。 

  ② 部活動指導員について 

  ③ 教育施設の今後の展開について 

(2) 大阪への万博誘致について 

 ① 当市が実施している施策は。 

平成平成平成平成 30303030 年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第１１１１回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書書書書（（（（一般質問一般質問一般質問一般質問）））） 



 ② 機運醸成への取り組みは。 

 ③ 当市の見解は。 

 

４４４４．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 生活保護制度と対応について 

① 国の生活保護費の削減と当市の状況について 

  ② 生活保護費の削減に伴う他の施策への影響について 

  ③ 市としての独自の対応について 

 (2) 南部大阪都市計画のうち蔵之内地区の地区計画について 

  ① 地区計画の概要と今後の進め方について 

  ② 市の都市計画審議会の意見や要望について 

  ③ 住民の理解と合意について 

 (3) 府営古市住宅の新築建て替えについて 

  ① 建て替えの進捗状況について 

  ② 住民への説明会について 

  ③ 住民の苦情と要望について 

 (4) 市民会館の今後のあり方について 

  ① 耐震化について 

  ② 近隣施設と連携した利活用について 

 

５５５５．．．．黒黒黒黒    川川川川        実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 小児医療について 

  ① 小児医療の現状は。 

  ② 緊急時の受け入れ態勢は。 

 (2) 市内の公園について 

  ① 現状について 

  ② 活用について 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年３３３３月月月月８８８８日日日日（（（（木木木木））））    予定予定予定予定】】】】 

 

６６６６．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 子育て支援の充実について 

  ① 幼稚園のあり方と方向性について 

② 待機児童の解消について 

③ 今後の子育て施設への市の考えと計画について 

 (2) 国民健康保険の制度改正について 

  ① 大阪府内統一化による府内統一基準について 

  ② 府内統一基準による変更について 

  ③ 府内統一化による市民への負担と影響及びそれに対する市の考

え方について 

 (3) 向野市営住宅について 

  ① 市営住宅の入居実態について 

  ② 市営住宅に対する市の考え方について 

  ③ 向野市営住宅の建て替えについての計画と方向性について 

 

７７７７．．．．花花花花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 恵我之荘のまちづくり事業について（恵我之荘まちづくり協議会

提案書の内容を含む） 

  ① 恵我ノ荘駅前南側線（府道郡戸大堀線）歩道整備事業について 

  ② 駅前南側広場並びに周辺道路整備について 

  ③ 恵我之荘 69 号線の事業化について 

  ④ 用途地域の見直しについて 

 (2) 教育環境の再編について 

  ① 適正な学校環境について 

  ② 保幼小中一貫教育の推移について 



  ③ 子育て支援施設について 

  ④ 教育環境の広域化について 

 (3) 住宅宿泊事業法（民泊新法）について 

  ① 民泊ビジネスの動向について 

  ② 民泊ビジネスにおける環境問題について 

 

８８８８．．．．百百百百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 子どもの居場所づくりについて 

  ① 子どもの居場所づくり事業の実施団体と、審査基準について 

  ② 子どもの貧困対策基金の創設と基金の多様化について 

  ③ 子ども食堂としての工夫や取り組みについて 

  ④ フードバンク・フードドライブの活動及び利用状況について 

 (2) ヘルプマーク・ヘルプカードについて 

  ① ヘルプマークの普及・啓発状況について 

  ② ヘルプカードの導入について 

 (3) 地域での高齢者対策について 

  ① 独居高齢者の状況について 

 

９９９９．．．．田田田田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 住民の声を反映できる市政運営について 

  ① 「（仮称）はびきの観光・移住創造かんぱにー」事業への市民参

画の手法は。 

  ② 市制 60 周年記念事業への市民参画の手法は。 

  ③ 総合案内の必要性について 

  ④ 市民の声を受けとめる体制づくりは。 

 (2) 変わる幼保・教育環境について 

  ① 幼保園の今年度の入園状況は。 

  ② 保育士の人員確保と育成について 

  ③ ゼロ～５歳の一貫保育と公立幼保園の今後について 

  ④ 新学習指導要領に沿った教員及び地域コミュニティの体制づく

りについて 

 (3) 河川環境の改善について 

  ① 環境基準における石川、飛鳥川、東除川の類型指定は。 

  ② 河川環境改善のために求められることは何か。 

 

10101010．．．．渡渡渡渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 学校給食について 

  ① 給食センターついて 

  ② 学校給食のあり方について 

 (2) 近畿大学医学部附属病院の移転計画と南河内医療圏の医療につ

いて 

  ① 近畿大学医学部附属病院の移転計画の経過とその対応について 

  ② 基幹病院及び救急災害センターの役割と南河内医療圏について 

 (3) 子どもの通学路や公園の安全対策と防災について 

  ① 子どもの通学路の整備について 

  ② 災害時における避難所までの経路の安全対策と防災公園の整備

について 

  ③ 「防災子どもまちづくり計画」の必要性について 


